



にじ 虹のかけ橋 はし

令和8年1月14日

第19号

文責 校長

新年を迎えて

新年明けましておめでとうございます。

昨日で冬休みが終わり、19日ぶりに子どもたちの元気な姿と活気溢れる学校生活が戻ってきました。冬休み期間中、すべての子どもたちが無事に過ごし、大きな事故や問題もなく新年を迎えられたことを心からうれしく思います。ご家庭・地域の皆様のご支援に、心より感謝申し上げます。

さて、冬休み明けから3月まではまとめの時期であり、次の学年への準備期間でもあります。1年生から5年生は、あと44日、6年生は40日で学年が一つ上がり、6年生はいよいよ中学校へ進学します。限られた日々ではありますが、一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

新年を迎えるにあたり、冬休み明け集会（オンライン）で特に意識してほしいことを二つ伝えました。

1つ目は、「本を読むこと」です。読書は、自分ではできない体験をさせてくれます。昔の人の生き方を知ったり、遠い国や未知の世界に触れたり、新しい考え方と出会うことができます。多く読むことよりも、少しずつでも本に親しむ時間を大切にしてほしいと思います。読書は、考える力や思いやりの心を育ってくれます。

2つ目は、「声に出すこと」です。音読は、学習の土台となる大切な力を育てます。国語に限らず、算数・理科・社会の教科書を声に出して読むことで、内容の理解が深まります。また、自分の考えを言葉にして発表・説明することは、思考を整理し、学びを確かなものにしてくれます。

卒業と進級まで残りわずかな期間ではありますが、職員一同、全力で子どもたちをサポートしてまいります。本年も変わらぬご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。



大内地域 新春書き初め大会

1月7日（水）、大内公民館において、大内地域の新春書き初め大会が開催されました。本校からは5名の児童が参加し、新年にふさわしい清澄な雰囲気の中、心を込めて筆を進めました。

なお、出品された作品は、1月25日（日）まで出羽伝承館に展示されます。お時間のある方は、ぜひ足をお運びいただき、児童の力作をご鑑賞ください。

また、明日15日（木）の3校時には、本校において全校書き初め大会を実施いたします。1・2年生は硬筆、3年生以上は毛筆で行います。習字道具等の忘れ物がないよう、ご家庭でも一声お声がけをお願いいたします。

[参加者] 1年 伊* * * 3年 遠* * * 5年 小* * *
6年 佐* * * * 6年 進* * *



【裏面】

令和7年度 由利本荘市の全国学力・学習状況調査結果（省略）